
ASSOCIATION GRADIGNANAISE DE RANDONNEE PEDESTRE

Compte rendu de la réunion du conseil d’administration du 22/11/2019

Etaient présents :

Patrick  ARNAUD  –  Gérard  BARREAU  ––  Yves  FOURNET -   Serge  GIACCOBI  –  Hélène  GUINAUD  -  Yves
GRANGER -  Francis  JUNQUA – Jean-Paul  LEBERT – Bernard MARTELETTI – Martine PEDEZERT – Michèle
RICCIO -  Bernard SCHEMID - Dominique TEULIERE 

Etait excusée :
 
Eliette CANAL

- Gérard BARREAU, Michèle RICCIO et Dominique TEULIERE démissionnent du conseil d’administration

- Francis JUNQUA ne se représente pas en tant que président mais reste au conseil d’administration et continue à
s’occuper de la commission tourisme

- Tous les membres du C.A sont élus pour 3 ans 

- Un nouveau membre du C.A est coopté par le C.A

- 50 personnes ont participé à la Rando pour tous. Le comité va verser à l’AGRP 250€
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